

Einbecker Morgenpost 23.07.2024

## Spende an Hospizstiftung Einbeck-Northeim-Uslar

**NORTHEIM.** Die Hospizstiftung Region Einbeck-Northeim-Uslar mit Isolde und Dirk Ohlmer (Mitte) freut sich und ist dankbar über eine Spende des Unternehmens Finance First Makler GmbH. Die Firma feierte vor kurzem ein Sommerfest mit Kunden, Interessenten und deren Familien. Bei einer Verlosung gab es attraktive Preise zu gewinnen. Geschäftsführer Marvin Berthold (links) und Luca Henniges (rechts) zeigten sich erfreut über die großzügige Spendenbereitschaft der Gäste. Ein beachtlicher Betrag konnte der Hospizstiftung zugutekommen. Diese Stiftung setzt sich für die Betreuung und Unterstützung Schwerkranker sowie Trauernder und ihrer Familien ein. »Es war uns ein Herzensanliegen, unser Sommerfest nicht nur für unsere Kunden und ihre Familien zu einem besonderen Erlebnis zu ma-



chen, sondern auch einen Beitrag für unsere Gemeinschaft zu leisten. Die Hospizstiftung leistet wertvolle Arbeit, die wir gerne unterstützen möchten«, erklärte Berthold. Henniges fügte

hinzu: »Wir sind überwältigt von der positiven Resonanz und der Großzügigkeit unserer Gäste. Es ist schön zu sehen, dass wir gemeinsam etwas bewirken können.« **Foto: Finance First Makler GmbH**